

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings, puso en observación negativa a la administración del gobierno panista Héctor Castillo., debido al deterioro en el manejo de su deuda, así como la liquidez y desempeño presupuestal. La alerta es debido a que esos indicadores podrían seguirse deteriorando. Las presiones que ejerce sobre el Municipio el crecimiento poblacional que ha experimentado en los últimos años han deteriorado la flexibilidad financiera de Santa Catarina.

El ahorro interno suma 2 años con resultados negativos. Por otro lado, el pasivo no bancario se ha incrementado, esto, como consecuencia de las presiones de liquidez que dificultan que la entidad cumpla con algunas de sus obligaciones de pago, tales como impuestos a la Federación. Todo ello a pesar que tiene un endeudamiento bajo (223 millones de pesos) y sus altos niveles de bienestar social. Una carga que se genera en varios gobiernos municipales, es el pago por arrendamiento financiero de las luminarias, que en el caso de Santa Catarina, tendrán que pagar 1.5 millones de pesos por 10 años.